

2012年5月20日

**VOGUE ITALIA 編集長フランカ・ソツツァーニが花をイメージした
世界に1台の特別仕様車「Life Ball MINI 2012」をデザイン
» チャリティ団体「AIDS LIFE」を支援する第20回 Life Ball(ウィーンで開催)で発表**

ミュンヘン/ウィーン発:

本年20周年を迎えたエイズ撲滅のためのチャリティ・イベント「Life Ball(ライフ・ボール)」で、VOGUE ITALIA 編集長フランカ・ソツツァーニ(Franca Sozzani)がデザインを手がけた MINI 特別仕様車が発表された。今回の特別仕様車は MINI ブランド初のオープントップの2シーターを採用した MINI Roadster(ミニ・ロードスター)がベースモデルとなっている。この特別仕様車はエイズ撲滅チャリティ・パーティー(AIDS Solidarity Gala)でオークションにかけられ、収益金5万4,000ユーロがHIV関連事業へ寄付されることとなった。約4万3,000人の観客も、女性らしい感性にあふれる、スポーティな夏向きのデザインに歓呼した。ソツツァーニの特別仕様車は MINI Roadster(最高出力184ps、最高速度227km/h)のルーフに、スタイリッシュかつ繊細な花模様を施し、最新の「ディーベスト・パープル」マットペイント仕上げとゴールドのおなじみの MINI ラリー・ストライプを採用することで完璧な芸術作品に仕上げている。インテリアは、インストゥルメントパネルにふんだんにプリントを施したレザーを用い、円形デザインのエレメントに真鍮色をあしらうアクセントが印象的。イタリアのファッショニ・シーンで最も影響力を持つ女性であり、自身の愛車も MINI であるソツツァーニが、自由な発想でデザインしたユニークな特別仕様車となっている。ソツツァーニは彼女の発想の原点について「今回カスタマイズした特別仕様車のコンセプトは、頭にスカーフを巻き、コンバーチブルを走らせる美しく優雅な女性をイメージしました」と語っている。「ファッショニ・フォー・デヴェロップメント」の国連親善大使も務めるソツツァーニは「花は喜びと生命の象徴ですが、Life Ball も生命と喜びを守るために闘っています」と付け加えた。

MINIはウィーンで開催される「LIFE BALL」を12年連続でサポート

MINIは2001年の発売開始以来、Life Ballを支援しており、これまでにもデザイナー・デュオ DSQUARED²(ディースクエアード)やファッショニ写真家のマリオ・テスティノ(Mario Testino)、デザイナーのアンジェラ・ミッソーニ(Angela Missoni)など、多くの著名人による特別仕様車を発表してきた。Life Ballの創設者で主催者のグリー・ケスツウラー(Gery Keszler)は、「フランカ・ソツツァーニ氏のデザインによる本年の MINI 特別仕様車も、ライフスタイルとデザインの面からエイズ撲滅という大義を象徴するものとなりました」と喜びを語った。この特別仕様車は Life Ball のもう1つのハイライトである MINI 主催のファッショニ・ショー(今回の演出は VOGUE ITALIA が担当)にも特別出演することとなった。第20回 Life Ball を記念して開かれたこのショーは、あらかじめケスツウラーが過去20年のファッショニの歩みを紹介したこともあり、大きな期待を集めた。エバ・パドバーグ(Eva Padberg)、タチアナ・パティツ(Татяна Патитц)、カラリナ・クルコヴァ(Karolina Kurkova)など、トップモデルが登場し、いまや伝説となった往年のファッショニを蘇らせた。ファッショニ、ライフスタイル業界の多くの関係者の前で、いまはほとんど忘れられた、ティエリー・ミュグレー(Thierry Mugler)のロボットスタイルや、ジャン

＝ポール・ゴルティエ (Jean Paul Gaultier) がダグマール・コラー (Dagmar Koller) のためにデザインした有名なトレーン・ドレスなどが復活した。2012 年の Life Ball は、有名ファッションレーベル (Diesel, Missoni, Gianfranco Ferré, Heatherette, Philip Treacy, Moschino, Paco Rabanne) の代表のほか、ビル・クリントン元米国大統領などの政治家や多くの映画・テレビスターも加わる豪華なイベントとなつた。

BMW グループの社会貢献活動について

世界的な取り組みである HIV/エイズ撲滅運動は、BMW グループにとって、企業が担う重要な社会的責任のひとつである。特に、南アフリカにおいては、HIV/エイズ感染者やその家族に対する包括的な職場支援に加え、地域コミュニティーなどに向けての様々なサポートなど、多岐にわたるプロジェクトを展開している。さらにタイや中国など、HIV/エイズの感染拡大が深刻化している国々に対しても支援をおこなっている。BMW グループも一員となっている「三大感染症世界ビジネス連盟」 (GBC: Global Business Coalition on HIV/AIDS, Tuberculosis and Malaria) は、感染問題が深刻化している国や地域に対して、長期的な解決策に取り組んでいる機関である。

第 20 回 Life Ball での MINI の画像は下記サイトよりダウンロードいただけます。

<http://www.brauerphotos.de>

User: BMW

Password: MINI